
Sachgebiet

Bürgermeister

Sachbearbeiter

Erster Bürgermeister Herr Neeb

Beratung

Stadtrat

Datum

14.01.2020

Behandlung

öffentlich

Zuständigkeit

Kenntnisnahme

Betreff**Mitteilungen des Bürgermeisters**

1. Antrittsbesuch des Landrates

Am 19.12.2019 besuchte Landrat Sebastian Straubel mit seinem Führungsteam die Stadtverwaltung Seßlach. Hierbei konnten einige Themen mit der Führungsspitze der Stadtverwaltung besprochen werden. Ich danke dem Landrat und seinem Team für das konstruktive Gespräch und die gute Zusammenarbeit zwischen der Stadt Seßlach und dem Landratsamt.

2. Verabschiedung Pfarrerehepaar Neeb

Am 29.12.2019 wurde im Rahmen eines Gottesdienstes das Pfarrerehepaar Neeb aus Gemünda verabschiedet. Zum 01.01.2020 haben die Beiden ihre seelsorgerische Tätigkeit in der Gemeinde Ebersdorf b. Coburg aufgenommen. Ich danke den Beiden für ihr seelsorgerisches Wirken in unserem Stadtgebiet und die hervorragende Zusammenarbeit mit der Stadt Seßlach in den letzten 15 Jahren und wünsche für die Zukunft alles Gute. Die Vakanz übernimmt bis auf weiteres Frau Pfarrerin Paulmaier aus Weitramsdorf.

3. Stadtlauf

Am 07.01.2020 hat sich das Organisationsteam des Seßlacher Stadtlafes zum ersten Mal wieder getroffen. Auch in diesem Jahr soll am Altstadtfestfreitag der Seßlacher Stadtlaf wieder durchgeführt werden. Das Organisationsteam würde sich über weitere Helferinnen und Helfer für die Organisationszeit und die Durchführung der Veranstaltung freuen. Interessierte Bürgerinnen und Bürger dürfen sich gerne an die Stadtverwaltung wenden.

4. Sportlerehrung

Am 12.01.2020 wurden die Stadtmeister und Mannschaften und Sportler des Jahres 2019 geehrt. Die Sportlerehrung ist ein fester Termin im Jahreskalender der Stadt Seßlach. Es waren wieder sehr viele Gäste und auch einige Stadträte anwesend. Vielen Dank an die DJK/FC Seßlach für die Bewirtung und Durchführung der Veranstaltung.

5. Besuch des Staatsministers für Umwelt und Verbraucherschutz Thorsten Glauber

Ebenfalls am 12.01.2020 besuchte der Staatsminister für Umwelt und Verbraucherschutz Thorsten Glauber die Fernwärme Seßlach GmbH. Durch Albert Sebald wurde die Anlage erklärt und einige Informationen weitergegeben. Im Anschluss an die Veranstaltung hat sich Staatsminister Glauber in das Goldene Buch der Stadt Seßlach eingetragen.